

ふれあい通信 いづみ



平成18年6月15日発行

3号

発行
社会福祉法人 いづみ会
秋田市泉菅野二丁目17番11号
TEL. 018-896-5880

「いづみ会」の
理念と行動に感謝

泉地区民生児童委員協議会
会長 富樫 清弘

泉民児協は今冬、二つの出来事を全面的に支えて頂いた。その一つは豪雪対応。市当局から一人暮らし高齢者の除雪対策を奨励されたが、仲介役は出来ても作業には限界があった。初期段階では市当局が派遣要請に応じていたが、後半は需要を託された。

12月下旬、町内会連合会長に救援活動を要請。個別支援の最中、1月7日民児協会合で某委員から快報「いづみ会に相談即実践行動あった由」。

以後、泉民児協の要請を「ウエルビューアイズミ」が7人態勢で除雪隊を編成、ボランティアで個々宅の除雪を担つてくれた。その二、初行事で好評を博した「子どもの居場所づくり」の冬まつりは、基本は子どもの健全育成である。子ども実行委員の意見を吸収して、大人が加担して仕上げたものである。いづみ会には企画・準備段階から支えて頂き、成功裡に終えたことを深謝申し上げたい。

人の温かさや一生懸命さに、これまでにない感動を覚え、いの職員達と、心をこめて人々に愛される保育園を目指していきます。



リンデンバウムいづみ
特養2F 介護員
菊地 縁 (ゆかり)
血液型: B型
出身地: 大仙市
趣味: スポーツ

喜びを感じています。これからも、子ども大好きで笑顔いっぱいの職員達と、心をこめて人々に愛される保育園を目指していきます。



ウェルビューアイズミ
こども園 園長
藤田 洋子
血液型: O型
出身地: 大仙市
趣味: 絵画、音楽鑑賞

今年4月に入社しました。もう少しで3ヶ月経ちますがまだ不慣れな事が多い毎日です。学生時代の部活動で得た体力で、家族の方、当施設に貢献できるよう努めます。よろしくお願ひします。



リンデンバウムいづみ
特養3F 介護員
成田 有花 (ゆうか)
血液型: A型
出身地: 秋田市
趣味: 散歩、菓子作り

今年の4月から特養に勤務となり、まだ分からぬことがあります。先輩方から多くの事を学び、利用者の方々と元気に過ごしていくよう努めています。笑顔で頑張るのでよろしくお願いします。



リンデンバウムいづみ
特養3F 介護員
佐々木彩子 (あやこ)
血液型: A型
出身地: 秋田市
趣味: バレーボール観戦

今年日赤短大を卒業しました。まだ未熟ですが、日々学びながら頑張っています。いつも笑顔を忘れず、あたたかい介護を心掛けていきたいと思います。よろしくお願いします。

者の方々との一つ一つの関わりを大切にし、皆様が安心して楽しく生活できるよう、日々努力していきたいと思います。よろしくお願いします。



ウェルビューアイズミ
障害者就業・生活支援センター 就業支援員
柴田 和彦
血液型: A型
出身地: 横手市
趣味: 沖縄三線

ウェルビューアイズミ
交流プラザ 行事予定 (6月~1月)

- 松若流すみれ会の舞 6月21日
- 笹巻き伝承の集い 6月23日
- おむすび座 (人形劇) 7月5日
- 聖靈高校ハンドベル演奏 7月中旬
- スポーツフェスタ (運動会) 9月16日
- 合唱コールマリア 9月27日
- 地域ふれあい祭り 10月7日
- 秋祭り (和洋高校郷土芸能) 11月中旬
- ジングルベルがやってくる☆ピオラ・バイオリン・ピアノ演奏会 12月中旬
- 秋田大学附属中吹奏楽コンサート 1月上旬
- ベッタンコとお餅つき (小正月) 1月12日

ふれあい通信3号発行を前に、いづみ会は、東京からインストラクターを迎えて、応接応対の研修を行いました。研修は、電話会話する挨拶に、もうひとついづみ会としての「心」を加えよう実技を取り入れました。そんな研修を積んだ中での取り組みやいきいきスタッフの紹介をしました。ふれあい通信は、年2回(6月・1月)発行を予定し、いづみ会と地域を結ぶ「ふれあい」のひとつでありたいと願っています。

編
集
後
記

お知らせ
「心づかい」について
当法人は、サービス利用費以外は頂いておりません。心づかいの品は、かたくご遠慮申し上げます。

社会福祉法人 いづみ会





特集 自立支援にかかわって 障害者就業・生活支援 センターの取り組み

障害者就業支援センターは、①障害者の職場開拓②障害者就業に向けた訓練③職場定着支援④日常生活支援を行う中で、昨年度は、就業数24件、全相談数4千件を超えるました。障害者の就業は、何といっても受け入れ事業所の理解・支えが大きな力となります。昨年4月



「野呂さんの千家生花」

ています。子どもたちも顔なじみのおじいちゃん、おばあちゃんが来てくれるのをとても心待ちにしています。インタビューで何歳になつたか、好きな食べ物は何かと聞いて「うちのおじいちゃんと同じだ」「何でも好きだから元気なんだ、すごいね」など親しみを持つて誕生会交流を楽しんでいます。

から（有）秋田ごはん工場で働いている高橋光徳さんも毎日頑張っています。仕事内容は、惣菜のパック詰めです。代表取締役佐藤幹子さんの心強い支援が長く勤め続ける励みになっています。更に障害者就業・生活支援センターでは、働く障害者の余暇支援として、料理教室等を通じて、障害者の日常生活支援に力を注いでいます。

「ケアハウス」ほろ酔いバスツアーアート

4月27日に2百種類2千本の桜で知られる「日本国花苑」へお花見に行きました。肌寒い曇り空の中、五分咲きの桜を観賞し早々に暖房の効いた定住促進センターの一室へ移動しました。お弁当を広げ、乾杯の後は話に花が咲き笑い声が絶えませんで



お花見ドライブ
「桜がきれいでした」

待ちに待った春、楽しみにしていました桜の季節です。リンデンバウムでは、4月の下旬にお花見に行つきました。午前、午後に分かれてバスに乗りこみ、数時間のドライブを楽しんできました。サンライフ前の桜はちょうど見頃で、桜に皆それぞれの思いをはせていました。

雪にも負けず！除雪作業

した。その後、「ブルーメッセあ
きた」で観賞温室の珍しい熱帯
植物を楽しみ帰路につきました。
今後も、様々な行事を通して
入居者の親睦を図り、安心して
楽しく生活して頂けるよう努力
していきたいと思います。



こども園 みんなで楽しむ お誕生会交流

こども園
みんなで楽しい
お誕生日会交流



雪の積もる期間、リンデンバウムいすみ駐車場の除雪を行つております。しかし、この冬は記録的な豪雪であつたため、民生児童委員の方からの要請に応え4軒の独居老人宅の除雪を行い、微力ながら雪害を防ぐことができました。

[ウェルビューいすみ画廊]のご案内



陶芸家 [県展奨励賞受賞]
嵯峨 道俊氏

A photograph of a mannequin dressed in a white lab coat and a black surgical mask, standing in a hallway. The mannequin is positioned next to a dark wooden cabinet.

A framed painting of a seascape hangs on a light-colored wall. The painting depicts a calm sea with soft, blue and white washes, meeting a clear sky at the horizon.

デイサービス玄関、ケアハウス食堂、交流プラザのボランティア室に週2回生け花に来ています。

デイサービス玄関、ケアハウス
食堂、交流プラザのボランティ
ア室に週2回生け花に来ていま
す。

社会福祉法人 いすみ会 理念

1. 私たちは利用者や家族の気持ちを尊重し、ニーズに応えられる施設をめざします
 2. 私たちは豊かな知識を身につけ、質の高いサービスを提供できる施設をめざします
 3. 私たちは地域とともに力を合わせ、地域福祉に貢献できる施設をめざします



特別養護老人ホーム リンデンバウムいすみ

ケアハウス スプリングヒル
短期入所生活介護 ショートステイ
通所介護 デイサービス
居宅介護支援事業所
在宅介護支援センター
ホームヘルパーステーション
在宅ケアのお手伝いも…